

Joseph Dion Ngute séjourne dans la capitale régionale du Sud depuis hier jeudi. Il procède ce jour, en fin de matinée, à l'inauguration du Centre hospitalier régional d'Ebolowa.

Un pôle de référence régionale et sous-régionale en matière de santé désormais opérationnel à Ebolowa. Le Centre hospitalier régionale du chef-lieu de la région du Sud est inauguré ce vendredi à 11 heures. Dans ville depuis hier, c'est le Premier ministre, Chef du Gouvernement qui va présider la cérémonie d'inauguration du joyau architectural.

C'est un ouvrage qui se veut un pôle de référence sanitaire au regard de sa position géostratégique. Début des travaux de construction en 2016, c'est une structure imposante, moderne et futuriste, totalement achevée et construite selon les normes et standards internationaux en la matière. L'infrastructure affiche fière allure au quartier Ngalane, ancien site du village de l'ancien comice agropastoral à Ebolowa. Le plateau technique est impressionnant avec une offre d'accueil de 118 lits avec 11 unités de médecine: cardiologie, radiologie, bloc opératoire en passant par les urgences, la réanimation sans oublier les services obstétrical et néonatalogie, tout est fin prêt ou presque, pour accueillir les malades d'ici et d'ailleurs.

Le Centre hospitalier régional d'Ebolowa est constitué d'un ensemble de plus de 4000 appareils connectés à un système d'Alimentation Sans Interruption (ASI), le mobilier, la literie, tout est flambant neuf. Au plan des ressources humaines, un personnel tout aussi de qualité et formé dans l'utilisation des équipements et leur maintenance est en place.

A ce plateau technique de haute facture, on pourrait ajouter une nouvelle dose. Sa position géostatique, non loin des frontières de la Guinée Equatoriale, du Congo et du Gabon. Trois pays pétrolier en Afrique centrale. Au plan national, c'est surtout l'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations qui vient là de s'enrichir d'une offre sanitaire de haut standing à quelques 168 km de Yaoundé, où vont résider les équipes logées dans le groupe A.

Surplace à Ebolowa, nos sources parlent d'une ville qui s'est levée tôt ce vendredi. Les populations cherchant à se libérer de quelques tâches matinales, pour vivre de près, la cérémonie que va présider le Joseph Dion Ngute, sur hautes instructions du président Paul BIYA.